



RENCANA KINERJA TAHUNAN

TAHUN 2021

PENGADILAN NEGERI BIAK

Jalan Majapahit No. 1 Biak, Papua 98117

Telp. (0981) 21847 Fax. (0981) 21958

Email : pnbiak@gmail.com

Website : pn-biak.go.id

**RENCANA KINERJA
PENGADILAN NEGERI BIAK
TAHUN ANGGARAN 2021**


NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1.	Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel	a. Persentase sisa perkara yang diselesaikan - Perdata - Pidana	75% 75%
		b. Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu - Perdata - Pidana	75% 75%
		c. Persentase Perkara yang Tidak Mengajukan Upaya Hukum : - Banding - Kasasi - PK	75% 75% 75%
		d. Persentase Perkara Pidana Anak yang diselesaikan secara Diversi	1%
		e. Index Responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	80%
2.	Peningkatan Efektivitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a. Persentase Isi Putusan yang Diterima oleh Para Pihak Tepat Waktu	80%
		b. Persentase Perkara yang diselesaikan Melalui Mediasi	5%
		c. Persentase berkas perkara yang diajukan Banding, Kasasi dan PK secara lengkap dan tepat waktu	80%
		d. Persentase putusan perkara yang menarik perhatian masyarakat yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari setelah diputus	80%
3.	Meningkatnya akses Peradilan bagi masyarakat miskin dan terpinggirkan	a. Persentase perkara prodeo yang diselesaikan	0%
		b. Persentase perkara yang diselesaikan di luar gedung pengadilan	0%
		c. Persentase pencari keadilan golongan tertentu yang mendapat layanan bantuan hukum (Posbakum)	90%

4.	Meningkatnya kepatuhan terhadap putusan pengadilan	Persentase putusan perkara perdata yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	80%
5.	Meningkatnya Serapan Anggaran	Persentase Serapan Anggaran yang Meningkat	90%
6.	Peningkatan Kualitas SDM	a. Persentase pegawai yang lulus diklat/ pelatihan.	90%

Biak, 4 Januari 2021

KETUA PENGADILAN NEGERI BIAK




HELMIN SOMALAY, S.H., M.H.

NIP : 19781008 200112 2 002

**RENCANA KINERJA TAHUNAN (RKT)
TAHUN 2021**

Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target	Program	Kegiatan	Indikator Kegiatan	Target	Anggaran/ Rp
1. Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan, dan Akuntabel	a. Persentase sisa perkara yang diselesaikan	75%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum Papua		Rp 62.376.000
	b. Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	75%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum Papua		Rp 62.376.000
	b. Persentase Perkara yang Tidak Mengajukan Upaya Hukum: - Banding - Kasasi - PK	75%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum Papua		Rp 62.376.000
	c. Persentase Perkara Pidana Anak yang	1%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama		Rp 62.376.000

	diselesaikan secara Diversi			diselesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	wilayah hukum Papua		
	d. Index Responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	80%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum Papua		Rp 62.376.000
2. Peningkatan Efektivitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a. Presentase Isi Putusan yang Diterima oleh Para Pihak Tepat Waktu	80%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum Papua		Rp 62.376.000
	b. Persentase Perkara yang diselesaikan Melalui Mediasi	5%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum Papua		Rp 62.376.000
	c. Persentase berkas perkara yang diajukan	80%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan di	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum		Rp 62.376.000

	Banding, Kasasi dan PK secara lengkap dan tepat waktu			tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	Papua		
	d. Persentase putusan perkara yang menarik perhatian masyarakat yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari setelah diputus	80%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Perkara peradilan umum yang diselesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum Papua		Rp 62.376.000
3. Meningkatnya akses Peradilan bagi masyarakat miskin dan terpinggirkan	a. Persentase perkara prodeo yang diselesaikan	0%	-	-	-	-	-
	b. Persentase perkara yang diselesaikan di luar gedung pengadilan	0%	-	-	-	-	-
	c. Persentase pencari keadilan golongan	90%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum	Layanan Pos Bantuan Hukum	Perkara yang diselesaikan di tingkat pertama wilayah hukum	312 Jam Layanan	Rp 31.200.000

	tertentu yang mendapat layanan bantuan hukum (Posbakum)				Papua		
4. Meningkatnya kepatuhan terhadap putusan pengadilan	Persentase putusan perkara perdata yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	80%	Peningkatan Manajemen Peradilan Umum				
5. Meningkatnya Serapan Anggaran	Persentase Serapan Anggaran yang Meningkat	90%	Meningkatnya penyerapan anggaran	Dukungan Manajemen dan pelaksanaan tugas teknis lainnya Mahkamah Agung	Pembinaan Administrasi dan Pengelolaan Keuangan Badan Urusan Administrasi	1 Tahun	Rp 4.345.532.000
6. Peningkatan Kualitas SDM	Persentase pegawai yang lulus diklat	90%	Meningkatnya Pengelolaan Administrasi SDM	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Mahkamah Agung	Pembinaan Administrasi dan Pengelolaan Keuangan Badan Urusan Administrasi	1 Tahun	Rp 4.345.532.000